
Es tut sich was

Beitrag von „muddyliz“ vom 21. Januar 2010, 14:01

Hallo Karla-Simone,
zu der Zeit hat kein anderer Epi geblüht. Bisher haben sowieso nur 2 Epis bei mir geblüht, eben 
der ackermannii und Oswald Knebel junior. Und letzterer war schon längst verblüht als ich den 
ackermannii mit Pseudolobivia bestäubte.

Übrigens, die Gegenkreuzung erbrachte keine Samenkapseln.
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